
 

第１５回例会 

（通算第１６０５回） 

令和５年１１月１７日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「我等の生業」 

来訪者紹介         （坂口 滋一 会長）   

卓話者  

第 2720地区ロータリー財団部門 

グローバル補助金・ポリオプラス委員長 

（熊本東南 RC） 彌 冨 照 皇 様 

 

会長の時間        （坂口 滋一 会長）  

    

 

 

 

 

 

 

先週は友好クラブの大阪「吹田西ロータリークラ

ブ」さんから７名の友人をお迎えしました。お昼の

食事から夕方の例会出席、そして二次会、三次会 

翌日のゴルフまで江頭幹事はじめ担当委員会の皆様

本当にご苦労様でした。 とても喜んでいらっしゃい

ました。次はこちらから出向くことになるかと思い

ますが友好クラブですし、堅苦しくなく、程良い  

お付き合いが出来ればと思っています。 

 さて、来たる 28日に「IM」が開催されます。 

 

IMの意味は分かりますか？志土地さん…（笑） 

まだ新しい方はご存知ないかもしれません。 

「inter city meeting」の略です。 

ロータリークラブの単位として一番メインであるの

はあくまでもクラブ単体です。そして「RI」＝ロー

タリーインターナショナル 国際ロータリーです。そ

してその間に「地区」があります。私たちは国際ロ

ータリー2720 地区に所属しています。行政区分の熊

本県と大分県全域です。それをまた昔は「分区」と

いう単位で分けてありましたが、今は「グループ」

と呼びます。熊本の場合北の方から第１、第２、  

私たちは第４グループです。熊本南、熊本江南、熊

本西南、熊本西、熊本西稜さんと私たち熊本中央ロ

ータリークラブです。今回は四方ガバナー補佐中心

に「IM」勉強会が開催されます。ということは来年

の「IM」はガバナー補佐を輩出する私たち熊本中央

ロータリークラブが主催で開催しなければなりませ

ん。後学の為にもぜひ皆さん登録、出席しましょう！ 

17時半からの開会、私も登壇してお話しします。 

19 時半からは懇親会が銀座通りの「ビアレストラン 

オーデン」でございます。こちらだけでも親睦を深

められますのでご参加ください。 IMのテーマは「ロ

ータリーを楽しもう！」また、別のプログラムには

「RCC」についてのお話もあります。「RCC」とは「ロ

ータリー地域社会共同体」のことです。 

奉仕プロジェクトを通じて世界を変えたいという 

ロータリーのコミットメントを分ちあうロータリア

ン以外の人たちから成るグループです。 

 詳細はまた改めて勉強しましょう！ 

 

出席報告           （木村 俊彦 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5.11.17 
 29（28） 20 8 71.43% 

出席規定免除者 1名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 
 
 

 



 

 

 

 

 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     

・熊本東ＲＣ 

 １１月２８日（月） ⇒ 同日 １９：００～ 

 於：松屋本館（新会員歓迎例会） 

・熊本平成ＲＣ 

 １２月 ６日（水）  

⇒ １２月１３日（水）１２：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本（年次総会の為） 

 １２月２０日（水） ⇒ 同日 １９：００～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本（ｸﾘｽﾏｽ家族例会の為） 

☆例会取り止め 

・熊本南ＲＣ     １１月２０日（月） 

・熊本平成ＲＣ    １２月２７日（水） 

定款による取り止め 

☆到着文書 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

 ハイライトよねやま Vol.284 

☆ご連絡 

・次週 11/24（金）は祝日週の為、休会です。 

11/28（火）17:30～熊本第 4グループＩМ  

市民会館シアーズホーム夢ホール 

 19:30～希望懇親会 ビアレストランオーデン 

 

  

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会（プログラム担当）  

馬場 淑之 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・プログラム委員会より今後の卓話予定について 

 １２/ １ 出席表彰について 

       家族会の打ち合わせ 

１２/１５ 半期を振り返って 

      各委員長（３分程度） 

１２/２２ 半期を振り返って（会長・幹事） 

宜しくお願いします。 

 

☆第 2720地区公共イメージ部門 

波佐間 英樹 部門長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・先日の九州 4地区合同公共ｲﾒｰｼﾞ向上ｲﾍﾞﾝﾄ（10/28） 

慈善市 2720は協賛頂きありがとうございます。 

小椋会員のキャリーバッグが大人気でした！！ 

寄付金、バザー売上金、街頭募金で 

合計８０１,０８８円になりました。 

ポリオコンサートは１２８,７９１円でした。 

 

☆クラブ管理運営委員会（親睦担当）      

平田 耕一 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 



・吹田西ＲＣの件では皆様大変お世話になりました。 

 家族会（12/8）出欠のご返事を早めにお願いしま

す。 

 

スマイル報告       （福田 博之 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 坂口 滋一 君（10,000円） 

 地区財団部門グローバル補助金委員長彌冨照皇様

のご来訪を心から歓迎致します。 

入院中はご心配をお掛けしました。お見舞いのお心

遣いありがとうございました。 

◎ 江頭 由佳 君 

地区財団部門グローバル補助金委員長彌冨照皇様

のご来訪を心から歓迎致します。 

◎ 田中 弘一 君 

 寒くなりました。風邪などに注意しましょう。 

◎ 平田 耕一・子出藤 税・増岡 範昭 君 

 彌冨様のご来訪心から歓迎致します。先週の吹田

西ＲＣ様のご来訪の折には懇親例会、ゴルフ等お世

話された皆様お疲れ様でした。吹田西ＲＣの皆様大

変喜ばれていらっしゃいました。 

◎ 大熊 暢子 君 

 2720地区ロータリー財団の彌冨照皇様のご来訪心

から歓迎致します。そして貴重な卓話、本当にあり

がとうございます。大谷翔平さんが 2度目のＭＶＰ

に満票で選出されたのでスマイルします。 

◎ 波佐間 英樹 君 

 彌冨様の卓話誠にありがとうございます。先日の

吹田西ＲＣとの交流会お疲れ様でした。先月孫が産

れました。本日双子の孫の誕生日で 20日が私の誕生

日であり、35年目の結婚記念日です。珊瑚婚式とい

うことでサンゴのイヤリングをサプライズでプレセ

ントする予定です。長崎で！！ 

◎ 福田 博之 君 

 彌冨様の貴重な卓話ありがとうございます。 

10/6以来の昼の例会出席となります。インフルエン

ザで 10月の後半は自粛しておりました。急に寒くな

りました。皆様も健康にはご留意下さい。 

卓話 

『グローバル補助金について』 

 第 2720地区ロータリー財団部門 

グローバル補助金・ポリオプラス委員会 

  彌 冨 照 皇 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学部門 ｶｳﾝｾﾗｰ・奨学生報告会 

2023.11.18（土） ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


